
 
 
 
 
 
 

 
 
PREGUNTA QUE PRESENTA GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL DEL 
GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE “AYUDAS FISCALES AL 
SECTOR DE LA HOSTELERÍA Y EL TURISMO” 

 
 
MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 
 

El pasado  domingo la prensa local se hacía eco de las peticiones de las 

organizaciones empresariales COEC y Cámara de Comercio, quienes manifiestan 

que las empresas del sector hostelero y el turismo necesitarían para poder subsistir 

más ayudas fiscales como pueden ser reducir el IVA y el impuesto de sociedades, 

prolongar los ERTEs, que no se cierre la financiación por parte de la banca, y 

continuar la promoción del turismo que ya se viene haciendo por parte del 

Ayuntamiento y de la Comunidad Autónoma. 

 

PREGUNTA: 
 
¿Tiene el gobierno municipal prevista algún tipo de medida fiscal en ayuda del 
sector, tal como reclaman las organizaciones empresariales, y en caso 
afirmativo, cuáles serían éstas? 

 
 

Cartagena, 24 de agosto de 2020 

 

 

 

 

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz 

Concejal-Portavoz Grupo Municipal VOX Cartagena 

 

 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


